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平成26年度第1回学校給食南部センター運営委員会 会議録 

 

日 時：平成26年6月27日（金） 

    午後 4時～午後 4時45分 

場 所：学校給食南部センター 

研修室 

 

委員出席人数 12名 

 

１ 開会 

・事務局進行 

２ 委嘱書交付 

３ 自己紹介 

４ 平成26年度役員の選任について 

  ・別添名簿（案）のとおり決定。 

５ 会長あいさつ 

６ 会議事項（事務局説明、質疑、意見等要約） 

（１）平成26年度給食会計予算（案）について 

   ・予算（案）について事務局から説明。 

会 長： 予算（案）について説明がありましたが、質問等がありましたら出して

いただきたいと思います。 

委 員： 歳入の未収金についてお聞きしたい。 

事務局： 過年度の給食費未納金であります。先生方と連携・協力するなかで、収

納に努めていきたいと考えています。 

会 長： ほかにありますか？ 

会 長： 予算（案）承認いただける方は挙手をお願いします。 

＜出席委員全員挙手＞ 

会 長： 承認されました。 

（２）平成26年度献立計画（案）について 

・献立計画（案）について事務局から説明。 

会 長： 献立計画（案）について説明がありましたが、質問等がありましたら出

していただきたいと思います。 

委 員： 残滓の話がありましたが、献立に反映されていますか？ 

事務局： 献立を考えるときの参考としています。 
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委 員： どのようなものが残りますか？ 

事務局： 今月を例にとりますと、一番量が多かったのは、“にじますのから揚げ”

でした。 

委 員： 骨が影響しているのでしょうか？ 

事務局： 骨まで食べられるように調理はしているが、子どもたちは苦労したかも

しれません。また、パンについては、ジャム等がある日は、量が減ります。 

委 員： このセンターの給食は、大変美味しいと感じています。これからもよろ

しくお願いします。 

会 長： 7月の給食だよりに、「動物は、与えられたものを食べる。人間は、健

康面を考えて食べさせている。」ということが書いてあり、改めて食事の

大切さを考えさせられました。それでは、献立計画（案）を承認される方

は、挙手をお願いします。 

＜出席委員全員挙手＞ 

会 長： 承認されました。 

（３）その他 

   ・事務局から報告。 

事務局： 3点ほどお願いします。まず、1点目ですが、昨日閉会しました議会へ議

案提出させていただいておりましたが、南部センターの洗浄機について、

入れ替えを行います。夏休み期間中の作業を予定しています。 

次、2点目ですが、アレルギー調査について、今年度も、来入児を対象

とした調査をさせていただきたいと思います。昨年同様、第1回来入児保

護者説明会の時に10分ほどお時間をいただきたいと思います。また、中学

へ進学する6年生に対しても10月上旬に調査をさせていただきたいと思い

ます。よろしくお願いします。 

最後、3点目ですが、皆さんご存知かと思いますが、来年4月から、城山

小学校の給食について南部センターからの配食が開始されます。これに向

けまして、現在、熱風消毒保管機や食器等の購入など、準備を進めていま

す。今後とも御協力をよろしくお願いします。 

７  閉会 

会 長： 皆さんの御協力によりまして、スムーズの会議が進行できました。 

ありがとうございました。 

以上で、第1回運営委員会を閉じます。ありがとうございました。 


